
Herr Pusch:  

Wie ist der Sachstand zur Anmietung des Merler Saals? 
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Gespräche sind abgeschlossen, der Vertrag steht kurz vor der Unterschrift. 


